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Coronavirus: Neue Studie zeigt
Auswirkungen auf Psyche und

Wohlbefinden
Informieren Sie sich über die Reaktion des Verbands auf

Berlins Plan, Beamte länger arbeiten zu lassen. Bleiben Sie
auf dem Laufenden!

Der Senat plant, die Arbeitszeit der Berliner Beamten zu
erhöhen, um die Herausforderungen des demografischen
Wandels und des Fachkräftemangels zu bewältigen. Dieser
Schritt ist Teil eines Programms zur Modernisierung der
Verwaltung und soll dazu beitragen, effizienter und flexibler zu
arbeiten. Der Verband der Berliner Beamtenverbände hat auf
diese Ankündigung reagiert und betont, dass die
Arbeitszeiterhöhung nur in enger Absprache mit den
Beschäftigten umgesetzt werden sollte. Es wird darauf
hingewiesen, dass die Bedürfnisse der Mitarbeiter bei der
Umsetzung dieser Maßnahme berücksichtigt werden müssen.

Die geplante Verlängerung der Arbeitszeit hat unter den
Beamten in Berlin unterschiedliche Reaktionen hervorgerufen.
Einige sehen darin eine Möglichkeit, die Verwaltung effizienter
zu gestalten und den wachsenden Anforderungen gerecht zu
werden, während andere Bedenken hinsichtlich der
Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben äußern. Der Verband
der Berliner Beamtenverbände setzt sich dafür ein, dass die
Interessen der Beschäftigten gewahrt bleiben und die
Maßnahmen zur Arbeitszeitverlängerung fair und transparent
umgesetzt werden.

Es wird erwartet, dass die Diskussion über die Verlängerung der



Arbeitszeit der Berliner Beamten in den kommenden Wochen
intensiv geführt wird. Der Verband der Berliner
Beamtenverbände wird dabei eine wichtige Rolle spielen, um die
Interessen der Beschäftigten zu vertreten und sicherzustellen,
dass die Maßnahmen zur Modernisierung der Verwaltung im
Einklang mit den Bedürfnissen der Mitarbeiter stehen.

Details

Besuchen Sie uns auf: n-ag.de
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